

2009年

4月12日(日曜日) - 夢を追い夢に安らぐ本当の夢の浜 「八丁浜シーサイドパーク・オープン」 -

本日、八丁浜シーサイドパークのオープンセレモニーが浅茂川観光協会の皆様の主催により開催されました。この八丁浜シーサイドパークは、平成元年、当時の網野町時代から21年という長い年月をかけて整備が重ねられてきた公園(コースタル・コミュニティ・ゾーン)であり、この3月に無事、全工事の完成を迎えることができました。この間の、歴代の網野町長様はじめ関係者の皆様のご尽力に心から敬意を申し上げます。

この公園では、一昨年に供用されサッカーやグラウンドゴルフなど広く利用されている芝生広場に加え、複合遊具や多目的スペースなどが整備されたちびっこ広場が新しく利用できるようになり、小さなお子さんから高齢者の皆さんまで、幅広く楽しんでいただける海浜空間になりました。

皆さんご存知のように、この浜は、島児神社様にお祀りされておられる浦島太郎にちなむ伝説の浜であり、浦島さんが夢をかけめぐらせた夢の浜であります。この夢の浜で、子どもたちや若者にはそれぞれの夢を一生懸命追いかけていただきたいと思ひますし、また、幅広い住民の皆さんが集われて夢に安らぐような憩いの浜となっただけのもと思ひています。

今日は式典の後、少年サッカー大会が開催されましたが、サッカーはそれこそウサギのように駆け巡るスポーツですが、それこそここは浦島とカメの浜です。子どもたちにはカメの心を大切に、一步一步努力を重ねて夢に向かって歩む努力を重ねてください。カメの歩みの積み重ねが必ず本当の夢へと導いてくれます。